

Les internes en médecine à la découverte des attraits du Cambrésis

LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Mardi, une trentaine de jeunes internes en médecine ont sillonné le Cambrésis dans le cadre d'une journée d'accueil. Un rendez-vous ancré désormais. Après un passage à Cambrai et Caudry, ils ont été accueillis au Pôle de Santé du Pays de Matisse. La visite devait donner envie à de jeunes médecins de s'installer dans un territoire équipé de technologies de pointe, avec le charme de la campagne.

La pénurie de médecins généralistes ne cesse de s'aggraver, et le Cambrésis est particulièrement touché. L'aggravation des inégalités d'accès au soin sur le territoire inquiète population et politiques. Au-delà du constat, élus et acteurs de la santé mettent en avant les attraits du territoire.

LES DÉSIRES DES UNS ET DES AUTRES

Ces jeunes sont en effet prêts à exercer et à s'installer en zones moins denses en médecins aux seules conditions de trouver un tissu social et un espace de vie autour de leur lieu d'exercice mais surtout une organisation de travail cohérente et tournée vers le patient.

Une foule d'atouts furent mis en



Les jeunes internes ont été accueillis dans le hall du centre hospitalier du Cateau notamment.

avant, qui semblent porter leurs fruits si on se réfère à la satisfaction de Lucille et Clara, deux internes récemment passées par le centre hospitalier du Cateau: « J'ai été séduite par la qualité et la sécurité de soins qui sont dispensés ici. Le centre hospitalier est à taille humaine. On peut facilement échanger avec nos confrères. Il existe vraiment une symbiose entre les médecins et le personnel médical. Cela permet d'avoir moins de retards de prise en charge, de détecter tôt des pathologies et de faire de la prévention », confie Lucille.

Même constat pour Clara, « de plus on peut accéder facilement au plateau technique et à la radiologie, c'est un atout pour la population et pour nous les médecins. Mon passage ici a été très formateur. Et mon intégration a été facile. L'offre globale offerte par le centre hospitalier, l'espace de santé et la création d'un centre municipal de santé sont des atouts indéniables pour la ville. Ils vont sans doute séduire de jeunes médecins ». ■

JEAN-NOËL DUMONT (CLP)